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防音校舎の冷房設置に係る住民投票実施

所沢市議会の平成26年第4回定例会は11月26日から12月18日
まで開催され、一般会計補正予算をはじめとする全ての市
長提出議案が可決・承認されました。新聞やテレビ等でも
報道された通り、住民の直接請求に基づいて提出されてい
た「防音校舎の除湿工事（冷房工事）の計画的な実施に関
する住民投票条例」は一部修正の上可決され（修正部分を
除く原案については全会一致で可決）、２月１５日（日）
に住民投票が実施されることになりました＊。なお、次回
定例会は２月２３日（月） 開会予定となっています。
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納得できる所沢市政を！！

●一般に住民投票とは、市民の意思を直接問う
市民参加手法の一つとして、市長と議会による
二元代表制を補完するものとされています。

●所沢市では、平成18年に防音校舎に冷房設
備を整備する方針を定めましたが、東日本大震
災と原子力発電所の事故を契機として、市の財
政状況等も勘案した結果、それまでの方針を転
換し、冷房設備を整備しないこととしました。

●今回の住民投票条例は、上記方針の転換前
に定めた整備方針に基づいて、防音校舎に冷
房設備を計画的に設置することを求めるもので、
防音校舎29校について、冷房設備を防衛省の
補助を受けながら順次導入していくことの賛否を
住民投票で決定しようとするものです。したがっ
て、市内の小・中学校全校への冷房設備の整備、
あるいは宮前小（平成21年度に整備済）・狭山ケ
丘中・北中小の3校のみの冷房設備の整備を求
めるものではありません。

【主な議案の概要について】 ＊防音校舎への冷房設置に係る
●平成26年度所沢市一般会計補正予算（一部抜粋）

○魅力ある商店街創出支援事業（事業費121万5千円）
・・・和ヶ原商店街がフラワーヒルに出張し、食料品等の
販売を実施する事業に対して補助を行うもの。

○道路施設修繕事業（同5000万円）・・・道路舗装の老
朽化、長雨の影響等により、当初見込みに比べ、修繕
件数の増加が見込まれるため、補正するもの。

●所沢市市民参加を進めるための条例の制定・・・市
民等が自らのまちをよりよくするために主体的に関わる
様々な活動を促進することにより、市民参加による未来
に向けたまちづくりの推進に資することを目的に制定。

●所沢市一般職員の給与等に関する条例の一部を改
正する条例制定・・・人事院勧告により国家公務員の給
与が引き上げられることに鑑み、市職員の給与等につ
いても準じた措置を行うもの。影響額約1億5800万円。

●所沢市特定教育・保育施設及び特定地域型保育事
業の保育料等に関する条例制定・・・子ども・子育て支
援制度の創設に伴い、教育・保育施設（幼稚園・保育
園等）の保育料等について条例で定めるもの。

住民投票の実施について
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林地区周辺の悪臭対策を！

公用車にドライブレコーダーの搭載を！

荻野泰男 ・・・（１）市が所有する未利用地、事業予定地、事業残地等を一定
期間、駐車場用地や自動販売機の設置等の貸付事業に活用することは可
能か？（２）たとえば、川崎市では対象となる物件を抽出した上で「事業残地
等の最適な活用実施計画」を策定している。本市においても、市有地の有効
活用の観点から、同様の計画等の策定を検討してはどうか？

三上財務部長・・・（１）未利用地を活用した貸付事業については利用者から
の需要や採算性等、いくつかの条件が整った場合には実現の可能性がある
が、民間の事業者を圧迫しないよう様々な課題をクリアーする必要がある。
（２）未利用地の活用については、地域性や土地の需要により、実効性に差
が生じることから、方針や計画を一様に策定することは難しいと考えている。
しかしながら、有効活用は財源確保の観点からも大変重要なものであり、他
の事例も含め、調査研究していきたい。

【市有財産を有効活用し、財源の確保を！】

荻野泰男・・・公用車へドライブレコー
ダーを設置することによる効果や有効
性についてはどのように認識している
のか？ すでに設置済のゴミ収集車
以外の公用車にもドライブレコーダー
の搭載を推進してはどうか？

三上財務部長・・・ドライブレコーダーを設置するこ
とにより、ドライバーの安全運転に対する意識の向
上や交通事故の抑止効果等が期待できると認識し
ている。市長部局だけでも約150台の公用車があり、
車両により使用頻度も異なることから、搭載につい
ては費用対効果も含め、慎重に考えたい。

荻野泰男・・・林地区周辺における悪臭問題の現状
について、どのように認識しているのか？ 問題解決
のために今後どのように対策を講じていくのか？

桑原環境クリーン部長・・・悪臭の主な発生源は入間
市内にある堆肥を扱う産業廃棄物処理業者と把握し
ている。住民の生活環境を著しく損なう問題であり、
悪臭の影響は広範囲に及んでいると認識している。
当該事業者は市外に所在するため、所沢市には関
係法令に基づく指導権限がないことから、対応に苦
慮しているところだが、埼玉県や入間市に対し、改善
指導を強く要望するともに抜本的な解決に向け、
粘り強く対応していきたい。

本会議の発言数
第１位を継続中！

今任期中（平成23年6月から
平成26年9月まで）の定例会
の本会議における発言回数
を会議録検索システムに基づ
き、集計したところ、荻野泰男
の発言回数は計５９６回で、
全３５議員中第１位となりまし
た （ちなみに２位は573回）。
今後も市民の皆様から与えて
いただいた機会を無駄にする
ことなく、積極的に発言を続
けていく所存です。

荻野泰男君とのつき合いはかれこれ２０年ほどになります。
その間、一緒に勉強したり視察に行ったりして絶えず意見を交
換してきました。彼の考え方を一言で言うと、やはり
“正統派の保守”という印象です。偏りがなく、一時
的な風にも乗らずに大道を進む姿勢には敬服せざるを
得ません。これからさらに大きく飛躍する彼の活躍に
期待するところは大です。彼を支える市民の皆さんに
は心から敬意を表しています。

田中秀征（民権塾主宰・元経済企画庁長官）

田中秀征さんからのメッセージ！


